

Name : 杉山 陽香 Age : 11歳 Date : 5/9

私は貧富の差がなくどの国もみんな学ぶことのできる世界にいたいです。だれもが住む場所と食料と生活に必要なものを持っている世界がいいのです。たとえ部屋が小さくなってしまっても、少しがまんが必要になつても、おなかをすかせて死んでしまう人がいるよりはいい。資源はかぎりあるもの。だからこそ“分け合う”ということが大切なのです。そのためには、地球市民つまり発展途上国の人も先進国の人も今の世界について真剣に考え、行動することが必要です。国の代表の人がいくら一生懸命話し合っても地球市民全員が考えなければ大きな問題を解決することはできないと思います。今、子供が働いている国がある。食料がないで困っている人がいる。戦争にたくさんのお金を使っているということを、地球市民全員に考えてもらいたいのです。子供が勉強できます、食料がないで死んでしまう人がいる今、戦争などをやつしていくいいのでしょうか。戦争は多くの人が亡くなり、多くの人が悲します。そんなことにお金を使うより、もっと他に使ふ道があるのではないでしょうか。困っている人を助けるために使つてはいただけないでしょうか。自分の国を

## ★★★★★★★★★★★★★★★★★★ The Future We Want

守るために武器を持っていることは知っています。しかし、どの国も武器を持たなければ、必要なくなるのではないでしょうか。国と国が交流し仲良くなり信頼の関係を築き、武器を買うために使っていたお金を自然問題や困っている人のために使うことができる日を私は望んでいます。

森林の木々たちは、どんどん伐採され、生き物は居場所を失われています。そしてその原因は人間にあります。人が便利を求めすぎたために、このようなことになってしまったのです。しかし、このようにしてしまった大人たちも、もっと未来が便利になるようにと思ってやったことです。別に、このようにしたかったのではないかということをしています。ですから、今、生きている私たちが環境をよくし、自然を守りどちらでなくしてはなりません。日本人の「もったいな」いう気持ちを大切にして、ムダ使いをしないようにしたいと思います。私は子供だけど、いろいろ工夫しています。買い物をする時エコバックを使う、お風呂に入る時さめないうちに家族全員が入りあわって、もう一度あたためずにする。1つの部屋に家族全員が集まっています。どれも小さなことだけれど、地球市民全員が小さなことをすれば大きな力になります。

★★★★★★★★★★★★★★★★ (2) ★★★★★★★★★★★★★★★★★

## ★★★★★★★★★★★★★★★★★★ The Future We Want

資源はかまうりがあり、世界の人口が増えているため、かまんすることが必要になってくると思います。しかし、そのかまんで世界の人口全員が幸せになれるならそのかまんという気持ちが、喜びという気持ちに変わると私は思います。